



ANTONIO ALCEDO BUSCA INCLUIR A LOS CORRALES DE ROTA EN EL PROGRAMA DE PROTECCIÓN DE LA BIODIVERSIDAD

El teniente de alcalde de Medio Ambiente se desplazó a Santander, invitado por la FEMP y la Fundación Biodiversidad, para participar en las Jornadas sobre estrategias locales para la conservación e incremento de la biodiversidad

El teniente de alcalde del área de Medio Ambiente del Ayuntamiento roteño, Antonio Alcedo González, ha participado en las Jornadas sobre Estrategia Local y Sistemas de indicadores para la conservación y el incremento de la Biodiversidad.

El teniente de alcalde se desplazó hasta la ciudad de Santander invitado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) a través de la Red de Gobiernos Locales + Biodiversidad 2010, con el fin de tomar parte de estas jornadas en las que tuvo la oportunidad de conocer de primera mano los objetivos del Ministerio de Medio Ambiente y de la FEMP en materia de protección de la biodiversidad.

Así, Antonio Alcedo recabó información y datos de interés acerca de las distintas experiencias que se están llevando a cabo en España y a las que se podría acoger el municipio roteño, con el fin de seguir trabajando en proyectos como la protección del Monumento Natural de los Corrales de Pesca de Rota, a través de la puesta en marcha de distintas iniciativas como la videovigilancia de los corrales y de las especies animales que habitan este espacio natural, o la creación de un centro de recepción de visitantes que contribuya a la difusión de las peculiaridades de los corrales, la educación ambiental, etc.

El delegado municipal mostró especial interés en la localización de los recursos económicos de los que se podría disponer para llevar a cabo actuaciones concretas de protección de este Monumento Natural, así como a la hora de impulsar la educación ambiental a través de los Corrales.

En este sentido, Antonio Alcedo hizo especial hincapié en la importancia de las experiencias que nuestra localidad está desarrollando con el fin de aplicar las nuevas tecnologías a la protección del entorno medioambiental, así como a la hora de potenciar la participación ciudadana a través del voluntariado medioambiental.

En este mismo foro, el teniente de alcalde sostuvo una reunión de trabajo con el Director de Estudios y Proyectos de la Fundación Biodiversidad, Germán Alonso, para abordar en mayor profundidad los proyectos de nuestra localidad, y en especial el Monumento que se podrían acoger al programa de protección de la biodiversidad.

Rota, 8 de abril de 2009